

Destaca OCDE estabilidad en eurozona (Reforma 10/04/12)

Destaca OCDE estabilidad en eurozona (Reforma 10/04/12) Alemania sube aunque la actividad en Italia y Francia sigue débil Por AFP y Reuters París Francia (10 abril 2012).- La eurozona empieza a dar señales de recuperación económica aunque de manera desigual dependiendo de los países, adelantó la OCDE, que destaca la buena marcha de Alemania y la menor actividad en Francia o Italia. El avance de los indicadores compuestos, que pretende anticipar los principales indicadores de la actividad económica con relación a su tendencia, siguen mostrando señales claras de un retorno a una dinámica de recuperación en Estados Unidos y Japón, señaló la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos. La economía de la región podría haber alcanzado un potencial punto de inflexión, aunque la actividad económica en grandes economías como Italia y Francia probablemente se mantenga floja, dijo la organización. Al dar a conocer su sondeo mensual de indicadores adelantados, la OCDE dijo que Japón y Estados Unidos siguieron mostrando fuertes señales de recuperación del impulso. Economías emergentes como Brasil, India, Rusia y en especial China también mostraron más señales positivas comparadas con la evaluación del mes pasado. El indicador adelantado mensual de la OCDE subió a 100.5 en febrero desde 100.3 en enero. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 10 abril 2012